

RaSEEnradball 2023

Am vergangenen Samstag, den 26.08.2023, lud der VMC Konstanz zum großen Rasenradballturnier nach Konstanz ein. Ursprünglich war geplant, die Spiele im Bodenseestadion direkt am Bodenseeufer auszutragen – leider war der Wettergott aber anderer Meinung: starker Regen schon ab Donnerstagnacht machte den Rasen unbespielbar.

Die Veranstaltung wurde dann kurzfristig in eine Sporthalle verlegt und aufgrund des kleineren Spielfelds mit nur fünf statt sechs Sportlern pro Mannschaft gespielt. Am Ende konnte sich das Team aus Altdorf (CH) knapp vor den „Nutellabombern“ (eine Spielgemeinschaft mit Sportlern aus Konstanz, Weil im Schönbuch, Darmstadt und Schiefbahn) und der SG Dornbirn (AU) / Mosnang (CH) durchsetzen. Auf dem 4. Platz folgte der RVI Alingen-Friedrichshafen vor der SG Filderstadt (Bonlanden & Plattenhardt) und dem RV Langenschiltach. Wie es sich für einen guten Gastgeber gehört, belegte das Heimteam aus Konstanz, die „Wiesenradler“, den 7. und somit letzten Platz – sie erkämpften sich aber trotzdem einen Punkt, sodass niemand leer ausging.

Insgesamt sehr faire Spiele und eine tolle, familiäre Atmosphäre sorgten für Begeisterung bei allen Beteiligten und dem dringenden Wunsch nach einer Neuauflage im nächsten Jahr. Viele Teilnehmer trafen sich anschließend im Vereinsheim des VMC um bei Pizza und Bier den Tag Revue passieren zu lassen und Pläne für die Zukunft zu diskutieren.



